

## SUMMARY

# MENCARI MODEL DETERMINAN PERKEMBANGAN VOLUME KREDIT DAN DEPOSITO UNTUK FUNDAMENTAL KEUANGAN PADA PASAR PERBANKAN DI INDONESIA (Tahun Ke 2 Dari 2 Tahun)

Created by Drs. Sugiyanto ,MM

**Subject** : DETERMINAN, KREDIT, PERBANKAN

**Subject Alt** : DETERMINANTS, CREDIT, BANKING

**Keyword** : bank;deposito;kredit;sistem ekonomi

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui determinator pasar kredit & deposito perbankan Indonesia. Tingkat efektivitas kinerja industri perbankan nasional dapat terlihat dari kemampuannya dalam memobilisasi dan mengembangkan dana dari dan untuk masyarakat. Semakin tinggi tingkat efektif manajemen perbankan nasional dalam menjalankan fungsi utamanya maka investasi akan menjadi tumbuh dan kembang dalam menyokong sistem perekonomian nasional. Perlunya pengamatan terhadap perkembangan volume kredit dan deposito karena keduanya saling terkait erat dan berperan strategis dalam menopang pertumbuhan perekonomian nasional. Rancangan penelitian bersifat kausalitas-eksplanatoris. Metode pengumpulan data adalah survei. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder. Dimensi waktu adalah cross section – time series. Unit analisis adalah industri perbankan. Analisis data menggunakan multiple regression panel yang menghasilkan suatu model sebagai representasi dari teori. Tujuan khusus yang ingin dicapai: pertama, membuat model determinan kredit dan deposito perbankan (berciri khas perbankan Indonesia), Kedua, kebijakan apa untuk fundamental perbankan dari sudut pendanaan dan pemberian kredit? Ketiga, diseminasi dalam seminar nasional, Keempat, publikasi dalam jurnal terakreditasi nasional dan internasional. Hasil penelitian tahun pertama yang telah dicapai adalah membuat model determinan kredit perbankan. Hasilnya menunjukkan bahwa (1) penyaluran volume kredit dipengaruhi oleh factor internal variabel ALMA (kecuali GWM) yang diwakili oleh spread, loan to deposit ratio, Total equity to Total Asset, fee based income dan return on equity) sedangkan faktor eksternal yang berpengaruh adalah Industrial Production Index . (2) penghimpunan DPK dipengaruhi oleh factor internal variabel ALMA (kecuali GWM) dan pangsa pasar serta variabel makro ekonomi seperti IPI, kurs, SBI dan Inflasi. (3) terdapat saling pengaruh antara perkembangan laju kredit dan DPK. Hasil penelitian tahun kedua menunjukkan bahwa, determinan laju perkembangan volume DPK perbankan ditinjau dari internal faktor dan internal faktor adalah sebagai berikut; (1) Tinjauan per kelompok bank menunjukkan faktor eksternal berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan DPK di perbankan Indonesia, hal ini menunjukkan bahwa DPK perbankan di Indonesia terdapat keterkaitan antara faktor ekonomi terhadap laju DPK. Faktor eksternal yang signifikan adalah IPI ( Industrial Priductions Index), inflasi, kurs dan suku bunga SBI.(2) Secara umum Perbankan Indonesia sudah melakukan well management hal ini terbukti dari variable ALMA.(kecuali giro wajib minimum) dan pangsa pasar (market share) yang signifikan dalam mempengaruhi laju DPK.(3)Antara laju kredit dan laju DPK saling mempengaruhi, dengan intensitas pertumbuhan laju kredit lebih cepat daripada laju DPK, yang ditandai dengan menurunnya LDR dari waktu ke waktu. Dalam arti ekonomi berarti fungsi utama perbankan sebagai lembaga intermediasi semakin berfungsi lebih baik. Untuk memperbaiki dan meningkatkan kualitas penelitian ini, hasilnya akan diajukan dalam di Seminar Nasional Bisnis yang diselenggarakan oleh Asosiasi Profesi Manajemen atau Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta di Indonesia. Publikasi hasil penelitian dalam Jurnal Nasional Terakreditasi, yaitu Jurnal Ekonomi dan Bisnis (JEBI) Universitas Gadjah Mada atau Jurnal Akuntansi dan Manajemen (JAM) STIE YKPN atau Jurnal Akuntabilitas Universitas Pancasila.

**Contributor** : Drs. Sapto Jumono, ME

**Date Create** : 17/01/2017

**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Research-0318036701\_180716  
**Collection** : 0318036701\_180716  
**Source** : LAPORAN AKHIR HIBAH TERAPAN  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2016 LPPM

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor